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DIVULGAÇÃO

"Quero trabalhar muito pela saúde, pela educação e para defender
os nossos municípios paranaenses", afirmou a deputada Marli Paulino

Deputada Marli destina recursos
para a saúde dos municípios

de Piraquara e Pinhais
RICARDO MARAJÓ/SMCS

Greca entrega os primeiros
7 ônibus elétricos do

transporte coletivo de Curitiba

PMP

Conheça a atuação dos
Conselhos Locais e do Conselho
Municipal de Saúde de Pinhais

O prefeito Rafael Greca, ao lado do vice-prefeito Eduardo Pimentel, entrega, no Parque
Tanguá, os primeiros sete ônibus elétricos que passam a integrar a frota da capital

De acordo com a secretária de Saúde, Adriane da Silva Jorge Carvalho, os conselhos
funcionam como mediadores e articuladores da relação entre a sociedade e os gestores

GILSON ABREU/AEN

O saldo positivo de vagas criadas no Paraná em 2024
é 51,7% superior ao registrado no mesmo período de 2023

Paraná é 3º estado que
mais gerou empregos nos

cinco primeiros meses de 2024
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Bastidores

Expediente

A criação de um "genuíno Memorial Africano" no futuro
Parque da África, que será implantando no bairro Pinheiri-
nho, será sugerida pelos vereadores de Curitiba à Prefeitura
da capital do Paraná. Esta solicitação e também o pedido para
a realização de diversas obras de acessibilidade no espaço in-
tegram a lista de indicações ao Poder Executivo aprovadas
pela Câmara Municipal. Anunciado pela Prefeitura de Curiti-
ba, o novo parque vai se somar aos atuais 52 parques e bos-
ques da cidade e será incorporado à praça Zumbi dos Palma-
res. O espaço terá cerca de 70 mil metros quadrados e a
intenção do Executivo é lançar a licitação para a construção
da primeira área do parque ainda em 2024. A estimativa é
investir R$5 milhões na obra.

Frente Parlamentar debate
fiscalização das obras dos pedágios
A fiscalização das obras dos pedágios no Paraná será tema

da 3ª reunião da Frente Parlamentar da Engenharia, Agrono-
mia, Geociências e da Infraestrutura e Desenvolvimento Sus-
tentável do Paraná na Assembleia Legislativa do Paraná. A reu-
nião será realizada na segunda-feira, 1º de julho, às 10h, no
Auditório Legislativo. O objetivo é abrir para debate as me-
lhores práticas para fiscalizar as obras das novas concessões
dos pedágios nas rodovias do Paraná junto ao setor produti-
vo e entidades ligadas à Engenharia. O encontro reúne re-
presentantes da Federação das Indústrias do Estado do Para-
ná (Fiep), Federação das Empresas de Transporte de Cargas
do Estado do Paraná (Fetranspar), Conselho Regional de En-
genharia e Agronomia do Paraná (Crea-PR), Instituto de En-
genharia do Paraná (IEP-PR), Federação das Associações Co-
merciais e Empresariais do Paraná (Faciap), Sistema Ocepar.

Adequações no novo binário da Mateus Leme
De Mauro Ignácio (PSD), foi aprovada a sugestão que pede

ao Executivo adequações no novo binário Mateus Leme x
João Gava x Nilo Peçanha no bairro São Lourenço. Segundo
o vereador, moradores e usuários da via já fizeram várias
reclamações sobre a mudança no trânsito local, e estas foram
levadas à Prefeitura de Curitiba, cujas mudanças no binário
solicitadas na proposição já estão alinhadas. Na indicação, ele
pede que a rua Evaldo Wendler passe a ter mão inglesa com
duplo sentido de tráfego e a linha Interbairros II passe por
essa rua e não pela rua Joaquim de Matos Barreto; que seja
invertido o sentido da rua Joaquim de Matos Barreto, senti-
do Mateus Leme subindo para a rua Nilo Peçanha; e que as
ruas Rodrigo Otávio de Laangard Menezes Filho e Eugênio
Guariza voltem a ter duplo sentido de tráfego. Outra mu-
dança solicitada é para que seja implantado um semáforo no
cruzamento da rua Evaldo Wendler com rua Leonor Caste-
llano e a rua Dona Branca do Nascimento Miranda.

28 de Junho
Dia da Renovação Espiritual; Dia Internacional do Orgu-

lho LGBTQIAPN+; Dia de Santo Irineu.

Vereadores pedem Memorial Africano
e acessibilidade no Parque da África

DIVULGAÇÃO/PREFEITURA DE CURITIBA

m uma cerimônia mar-
cada pela presença de
autoridades locais e

membros da comunidade, a Pre-
feitura de Campina Grande do
Sul reinaugurou a Escola Muni-
cipal Professora Nilce Terezinha
Zanetti. O evento, que ocorreu
no bairro Paiol de Baixo, con-
tou com a entrega oficial das ins-
talações pelo Prefeito Bihl Za-
netti.

A escola atende cerca de 250
alunos, passou por uma significa-
tiva transformação. As obras de
reforma e ampliação incluíram a
substituição do telhado, pisos e
janelas, além da instalação de um
novo portal e rampa de acesso.
A pintura foi renovada e azule-
jos decorativos foram adiciona-
dos às paredes externas do cor-
redor e do terraço. Uma qua-
dra coberta também está sendo
construída para enriquecer as
atividades esportivas dos estu-
dantes.

A cozinha e os banheiros fo-
ram ampliados, incluindo um ba-
nheiro adaptado, garantindo as-
sim maior acessibilidade. Segun-
do a administração municipal,
todas essas melhorias foram re-
alizadas com recursos próprios,
demonstrando o compromisso
da gestão com a educação.

HOMENAGEM À
PROFESSORA NILCE
TEREZINHA ZANETTI

A escola leva o nome da Pro-
fessora Nilce Terezinha Zanetti,
uma figura emblemática na his-
tória educacional de Campina
Grande do Sul. Nascida em uma
tradicional família do município,

Campina Grande do Sul celebra a reinauguração
da Escola Municipal Nilce Terezinha Zanetti
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Nilce dedicou sua vida ao magis-
tério. Ela começou sua carreira
como professora primária na
Escola Rural do Ribeirão Gran-
de e, ao longo dos anos, contri-
buiu significativamente para a
educação do munícipio, assumin-
do inclusive a direção do Grupo
Escolar Francisco Braga.

O prefeito Bihl Zanetti ex-
pressou seu carinho ao entre-
gar a reforma e ampliação da
escola em homenagem à sua
mãe: "A Escola Municipal Profes-
sora Nilce Terezinha Zanetti leva
o nome da minha mãe e foi cons-
truída pelo meu pai, Elerian Toco
Zanetti, durante seu primeiro
mandato como prefeito. Essa
melhoria é significativa para mi-
nha a família, uma vez que a mi-
nha mãe também foi professora
municipal e seguiu o mesmo ca-
minho da minha avó e bisavó, que
foi a primeira professora do mu-
nicípio". Bihl enfatizou que a mo-
dernização da escola visa propor-

cionar um ambiente seguro e
adequado para os alunos apren-
derem e para que os servidores
possam trabalhar com eficiência,
reafirmando um compromisso
presente em sua gestão, ofere-
cendo uma educação de qualida-
de e proporcionando boa infra-
estrutura para as escolas.

A secretária da educação, Si-
mone Ferrarini de Souza, desta-
cou a importância da reforma:
"Investir na educação é acredi-
tar na mudança e em um futuro
melhor. Essa reforma e amplia-
ção buscam o bem-estar para as
crianças. A homenagem à Profes-
sora Nilce reflete o reconheci-
mento do seu trabalho e dedi-
cação ao progresso educacional
do município''.

A comunidade de Campina
Grande do Sul agora desfruta de
uma infraestrutura escolar reno-
vada, pronta para acolher e for-
mar as futuras gerações com
qualidade e conforto.

O prefeito Bihl Zanetti expressou seu carinho ao entregar
a reforma e ampliação da escola em homenagem à sua mãe



3333328 DE JUNHO 2024 | ANO XXXII • Nº 3954GERAL

ara garantir maior participação
popular em assuntos que en-
volvem a própria comunidade,

os Conselhos Municipais e Locais têm
fundamental relevância no auxílio, de-
bate e proposição de estratégias para
atendimento de demandas. Especifica-
mente na área de saúde, os órgãos atu-
am na formulação, acompanhamento,
controle e avaliação da política munici-
pal de saúde, inclusive nos seus aspec-
tos econômicos e financeiros.

De acordo com a secretária de Saú-
de, Adriane da Silva Jorge Carvalho, os
conselhos funcionam como mediado-
res e articuladores da relação entre a
sociedade e os gestores. "Juntos pode-
mos avaliar e propor prioridades para
ações a serem executadas nas unida-
des. Os conselheiros são aliados da Se-
cretaria de Saúde na busca por um sis-
tema melhor para todos. Por isso é im-
portante que a população participe des-
te importante instrumento", destaca a
secretária.

Em Pinhais, o Conselho Municipal de
Saúde (CMS) foi criado pela Lei Muni-
cipal nº 010/93. Trata-se de um órgão
de caráter permanente, deliberativo,
consultivo e fiscalizador das ações e ser-
viços de saúde no âmbito do municí-

Conheça a atuação dos Conselhos Locais e
do Conselho Municipal de Saúde de Pinhais

Os órgãos atuam na formulação, acompanhamento, controle e avaliação
da política municipal de saúde, inclusive nos aspectos econômicos e financeiros
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De acordo com a secretária de Saúde, Adriane da Silva Jorge Carvalho, os conselhos
funcionam como mediadores e articuladores da relação entre a sociedade e os gestores

SERVIÇO

Conselho Municipal de Saúde
(CMS): Rua Guilherme Weiss, 320,
Estância Pinhais. Telefone / What-
sApp - (41) 99248-3346. E-mail:
conselho.saude@pinhais.pr.gov.br.
Atendimento: segunda a sexta-feira,
das 8h às 12h e 13h às 17h.

Para mais informações sobre os
Conselhos Locais de Saúde, consul-
te a USF mais próxima da sua resi-
dência ou entre em contato pelo
whatsapp (41) 99248-3346.

pio, em consonância com os princípios
do Sistema Único de Saúde (SUS).  É
composto por representantes do seg-
mento dos usuários, dos trabalhadores
da área, do governo e de prestadores
de serviços de saúde. A composição da
Mesa Diretora 2022/2025 é a seguin-
te:
Presidente: Alci Antunes Martins
Vice-presidente: Mario Sérgio Simião

1ª Secretária: Janete Baptistello
2ª Secretária: Samira Raduan dos San-
tos

Já os Conselhos Locais de Saúde
(CLS) foram criados pela Lei Municipal
nº 1776, de 2 de dezembro de 2016.
São instâncias colegiadas, deliberativas
e permanentes do Sistema Único de
Saúde (SUS), nas questões de cunho
local, dentro das áreas de abrangência

das Unidades de Saúde da Família (USF).
Têm a competência de assegurar a

participação organizada dos usuários,
dos trabalhadores da área de saúde e
dos representantes do governo no pla-
nejamento, na fiscalização, no acompa-
nhamento, na avaliação e no controle
da execução das ações e dos serviços
de saúde dentro da área de abrangên-
cia da USF. É composto por conselhei-
ros que representam o segmento dos
usuários, trabalhadores da área da saú-
de e governo. Importante destacar que
qualquer cidadão pode participar das
reuniões que são organizadas mensal-
mente em todas as USFs de Pinhais.

Na última semana chegou em Pi-
raquara a Carreta Educativa, do Pro-
grama Qualifica Paraná. Por meio de
uma parceria entre a Prefeitura de
Piraquara e a Secretaria Estadual de
Trabalho, Qualificação e Renda, o pro-
jeto traz para Piraquara um novo
método de capacitação em formato
presencial, com o uso de uma Unida-
de Móvel.

As aulas tiveram início no dia 20
de junho, e em nossa cidade será ofer-
tado o Curso de Panificação, com uma
carga horária de 96 horas, dividido em
duas turmas, nos períodos da tarde e
noite, horários que atendem aos pe-
didos da população que trabalha du-
rante o dia, e procura uma qualifica-
ção profissional para melhorar a ren-
da. Localizada no Estacionamento da
Prefeitura, a Carreta oferece forma-
ção com o objetivo de qualificar o alu-
no para o mercado de trabalho.

CERIMÔNIA DE INAUGURAÇÃO
A Carreta foi recebida em Piraqua-

ra com muita festa. A equipe da Se-

Aulas da Carreta Educativa do Programa Qualifica Paraná iniciam em Piraquara
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cretaria de Desenvolvimento Econômi-
co, assim como os alunos, já esperavam
ansiosos para conhecer a Unidade
Móvel, que é totalmente equipada com
aparatos de cozinha, proporcionando
uma imersão completa no mundo da pa-
nificação.

A Secretária de Desenvolvimento
Econômico, Creusa Batista Nogueira

Fróes destacou a importância do Pro-
jeto em Piraquara "Enfim a nossa tão
esperada Carreta do Qualifica Paraná
chegou! Este programa que beneficia a
população, qualifica e torna o cidadão
piraquarense melhor preparado para o
mercado de trabalho. Este é o nosso
objetivo, como gestão! Trabalhamos for-
temente para a qualificação da mão de

obra e oferta de emprego, e para isso,
contamos com muitos parceiros, en-
tre eles a Secretaria de Estado de Tra-
balho Emprego e Renda, através do Se-
cretário Mauro Moraes, a quem fica o
meu agradecimento", concluiu.

O Prefeito Josimar Fróes, enalteceu
o trabalho da Prefeitura para que a
ação fosse concluída, "este evento que
acontece hoje, a chegada da Carreta
do Qualifica Paraná, só aconteceu por-
que temos uma equipe que lutou para
que Piraquara entrasse na lista de be-
neficiados, então deixo aqui o meu
agradecimento a todos os servidores
envolvidos, e aos que vão fazer acon-
tecer esta qualificação para a nossa
população. Ficamos felizes em trazer
oportunidades de conhecimento para
a nossa população e por consequên-
cia, melhorar a renda da família pira-
quarense", completou.

Também estiveram na cerimônia, os
vereadores Valmir Soares Maciel e
Guanair, os servidores da Prefeitura,
alunos da Carreta e comunidade em
geral.

O Prefeito Josimar Fróes enalteceu o trabalho da Prefeitura para que a ação fosse concluída
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"Divertida mente 2"
Sequência de Divertidamente em que o

tempo passou e Riley cresceu, agora já tem
corpo e mente de adolescente. Alegria, Raiva,
Medo, Nojo e Tristeza são mais uma vez os
protagonistas da história.

Paraná foi o terceiro
estado que mais gerou
empregos formais em

todo o Brasil nos cinco primei-
ros meses de 2024, de acordo
com o Cadastro Geral de Em-
pregados e Desempregados
(Caged), divulgado nesta quin-
ta-feira (27) pelo Ministério do
Trabalho. Entre janeiro e maio,
foram gerados 96.019 novos
postos de trabalho em todo o
Estado, resultado da diferença
entre as 880.456 admissões e
os 784.437 desligamentos re-
gistrados em 2024.

O Paraná ficou atrás somen-
te de São Paulo (328.685) e
Minas Gerais (133.412), que
são estados mais populosos. Na
sequência, com menos empre-
gos criados do que o Paraná,
estão Santa Catarina (84.481),
Rio de Janeiro (73.310), Goiás

Paraná é 3º estado que mais gerou empregos
nos cinco primeiros meses de 2024

Entre janeiro e maio, foram gerados 96.019 novos postos de trabalho em todo o Estado, resultado
da diferença entre as 880.456 admissões e os 784.437 desligamentos registrados em 2024. O Paraná
ficou atrás somente de São Paulo (328.685) e Minas Gerais (133.412), que são estados mais populosos
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O saldo positivo de vagas criadas no Paraná em 2024
é 51,7% superior ao registrado no mesmo período de 2023

(58.813) e Rio Grande do Sul
(47.125). Em todo o Brasil, o
saldo positivo de empregos no
acumulado do ano foi de
1.088.955.  "Este índice con-
firma mais uma vez o bom mo-
mento da economia paranaen-

se, resultado da vinda de inves-
timentos de peso para o Esta-
do e do trabalho de desburo-
cratização que o Governo tem
feito para facilitar a contrata-
ção de trabalhadores", afirma o
governador Carlos Massa Ra-

tinho Junior. O saldo positivo
de vagas criadas no Paraná em
2024 é 51,7% superior ao re-
gistrado no mesmo período de
2023, quando foram registra-
dos 63.272 novos empregos.
Levando em conta somente os
postos de trabalho criados em
maio de 2024, o saldo positivo
foi de 8.082 novas vagas, fruto
da diferença de 163.473 ad-
missões e 155.391 desligamen-
tos.  Com isso, o Paraná chega
a 3.187.420 pessoas emprega-
das com carteira assinada se-
gundo o Caged, o maior esto-
que já registrado em toda a sé-
rie histórica do levantamento
desde que foram adotados os
padrões estatísticos atuais, em
janeiro de 2020.

SETORES
Das 96.019 novas vagas de

trabalho formais criadas ao lon-
go do ano, 52.437 são ligadas
ao setor de serviços, com des-
taque para a as atividades ad-
ministrativas, que foram res-
ponsáveis pela criação de
20.523 novos empregos, e ati-
vidades ligadas à educação,
com 7.404 novas vagas.

Na indústria, segundo setor
que mais criou vagas no Esta-
do, com 22.905 novos empre-
gos, a área de melhor desem-
penho foi a fabricação de pro-
dutos alimentícios, com 5.905
novos postos formais de tra-
balho.

Entre os setores, na sequ-
ência, estão a construção, com
um saldo positivo de 11.389
empregos, o comércio, com
8.063 novas vagas no ano, e a
agropecuária, com 1.227 novos
postos de trabalho.

Os municípios de Piraqua-
ra e Pinhais receberão em bre-
ve, um total de R$ 1,8 milhão
para investirem no setor da
saúde e assim melhorar os ser-
viços para a população, foi o
que disse a deputada estadual
Marli Paulino (SD), ao indicar
esses novos recursos. "O se-
tor de saúde é minha priorida-
de, por isso coloco à frente
quando posso destinar verbas.
Estou certa que esses recursos
melhoram a qualidade de vida das
pessoas, pois a saúde é o nosso
bem mais sagrado. Quero traba-
lhar muito pela saúde, pela educa-
ção e para defender os nossos
municípios paranaenses", afir-
mou a deputada. Para tanto, a
deputada Marli Paulino encami-
nhará R$ 1 milhão para a cida-
de de Piraquara para serem

Deputada Marli destina recursos para a
saúde dos municípios de Piraquara e Pinhais
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aplicados na Unidade de Pron-
to Atendimento (UPA) e na

Unidade de Saúde Primavera.
Em Pinhais, os R$ 800 mil se-

rão para a reforma e ampliação
da Unidade de Saúde Tarumã.

MAIS R$ 12 MILHÕES
Somente em 2023, a depu-

tada Marli já encaminhou R$ 12
milhões em recursos para 22
municípios do Estado do Para-
ná. Para Pinhais por exemplo,
foram R$ 2,75 milhões e para
Piraquara outros R$ 1,31 mi-
lhão. Pinhais recebeu recursos
para serem aplicados na cons-
trução da nova unidade básica
de saúde Tebas, reformas e me-
lhorias de nove colégios esta-
duais e aquisição de carro utilitá-
rio e um micro-ônibus. Piraquara
ganhou R$ 1,3 milhão, para con-
templar obras de pavimentação
asfáltica e aquisição de ambu-
lância para melhorar o trans-
porte de pacientes. A iniciativa faz
parte do Plano Paraná Mais Ci-
dades, desenvolvido pelo Go-
verno do Estado do Paraná.

"Quero trabalhar muito pela saúde, pela educação e para defender
os nossos municípios paranaenses", afirmou a deputada Marli Paulino
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prefeito Rafael Greca,
ao lado do vice-prefei-
to Eduardo Pimentel,

entregou, nesta quinta-feira (27),
no Parque Tanguá, os primeiros
sete ônibus elétricos que passam
a integrar a frota da capital. Gre-
ca deu início efetivo ao grande
programa de eletrificação do
transporte coletivo, um dos pi-
lares para tornar Curitiba ainda
mais sustentável e neutra em
emissões, dentro do Plano de
Adaptação e Mitigação das Mu-
danças Climáticas (PlanClima).

São seis ônibus da marca BYD
que vão atender as linhas 010-
Interbairros I (horário) e 011-
Interbairros I (anti-horário) e
um veículo da marca Volvo, que
vai operar a linha 863-Água Ver-
de. "Hoje faz 72 anos que desli-
garam os bondes elétricos que
faziam a linha Praça Tiradentes-
Portão. Daí veio a ideia de, no
mesmo caminho dos bondes elé-
tricos, o Jaime Lerner fazer os
ônibus expressos. Era 1974. Na
época, começou o sistema de
transporte coletivo de Curitiba
que evoluiu aos BRTs, que che-
gou à rede integrada metropo-
litana de transporte e que agora
nos trouxe a esse dia", disse Gre-
ca.

"Essa praça tão linda, que é o
Parque Tanguá, é o cenário do
desembarque dos ônibus elétri-
cos. No momento, são sete.  Os

Greca entrega os primeiros 7 ônibus
elétricos do transporte coletivo de Curitiba
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primeiros sete, que estão fazen-
do história no transporte cole-
tivo. Curitiba é uma cidade que
tem o meio ambiente como pri-
oridade, que tem foco em redu-
zir o aquecimento global. Que-
remos que a nossa população e
as próximas gerações tenham
um futuro melhor", declarou o
prefeito.

Eduardo Pimentel comentou
que Curitiba é conhecida por ser
uma cidade sustentável, que pla-
neja um futuro melhor. "Essa en-
trega dos primeiros ônibus elé-
tricos mostra que nossa cidade
pode planejar muito bem e tam-
bém sabe colocar em prática o
que é planejado, com parceria e
diálogo", disse Pimentel.

LINHAS CONTEMPLADAS
As linhas 010-Interbairros I

(horário) e 011-Interbairros I
(anti-horário), que juntas trans-
portam 2,5 mil passageiros por
dia e percorrem 14 bairros da
capital, passam a ter uma frota
100% elétrica, com a substitui-
ção integral dos ônibus movidos
a diesel pelos elétricos da BYD.
A operação começa em 15 de
julho, com três veículos em cada
sentido. A linha 010-Interbairros
I (horário) tem trajeto de 18 qui-
lômetros e a 011-Interbairros I
(anti-horário) de 19,5 quilôme-
tros, passando pelos bairros Cen-
tro Cívico, Bom Retiro, Mercês,
Bigorrilho, Batel, Água Verde,
Rebouças, Parolin, Prado Velho,

O prefeito Rafael Greca, ao lado do vice-prefeito Eduardo Pimentel, entrega, no Parque
Tanguá, os primeiros sete ônibus elétricos que passam a integrar a frota da capital

Jardim Botânico, Alto da Rua XV,
Hugo Lange, Alto da Glória e Ju-
vevê. O tempo de viagem é de
75 minutos.

Já o modelo Volvo vai operar
na linha 863-Água Verde, que liga
o bairro ao Centro, a partir de
meados de agosto. A linha, com
13 quilômetros, transporta cer-
ca de mil pessoas por dia e passa
a ter 50% da frota elétrica. O
investimento total, realizado pe-
las empresas, é de R$ 23 milhões,
entre veículos e infraestrutura
de recarga nas garagens.

BYD
O ônibus BYD, modelo D9W,

tem 13,2 metros, com carroce-
ria Caio, capacidade para 90 pas-

sageiros, autonomia de 250 qui-
lômetros e tempo de carrega-
mento de duas a quatro horas.

"Curitiba mais uma vez dá um
enorme passo para melhorar a
mobilidade e a qualidade de vida
da população iniciando a eletri-
ficação da frota. Os ônibus da
BYD foram aprovados em tes-
tes e os moradores da cidade vão
contar com o que há de mais
moderno, sustentável e com
conforto", afirma Bruno Paiva,
diretor da divisão de ônibus da
BYD.  Segundo a BYD, cada ôni-
bus elétrico evita, em média, a
emissão de 118,7 toneladas de
CO2 ao ano na atmosfera, o
equivalente ao plantio de 847
árvores por veículo.

VEM AÍ
Além dos sete elétricos en-

tregues nesta quinta-feira, a Pre-
feitura de Curitiba vai comprar
mais 54 veículos com recursos
de R$ 380 milhões do Novo PAC
(Programa de Aceleração do
Crescimento) do governo fede-
ral.

"Estamos reunindo todas as
documentações para o creden-
ciamento junto ao governo fe-
deral e esperamos receber o
recurso ainda em 2024 para que
a compra dos veículos possa ser
realizada e entrada em opera-
ção no transporte coletivo no
próximo ano", diz Maia Neto.

Quatro Barras

Prefeito Tolardo inaugura a nova Escola Municipal João Curupaná da Silva
Uma nova escola passa a

atender os alunos da rede mu-
nicipal de ensino do Jardim
Menino Deus.

O prefeito Loreno Bernar-
do Tolardo inaugurou as insta-
lações da nova Escola Munici-
pal João Curupaná da Silva,
uma edificação construída es-
pecialmente para o local, que
busca aliar modernidade à sus-
tentabilidade.

Nos seus 670 metros qua-
drados de área foram utiliza-
dos tijolos ecológicos, aprovei-
tamento de luz solar e lumi-
nárias inteligentes. A estrutu-
ra oferece 3 salas de aula da
educação infantil, equipadas
cada uma com banheiro e so-
lário; 7 salas de aula do 1º ao
5º ano; sala multiuso; banhei-
ros adaptados e acessíveis; além
de depósito de limpeza e la-
vanderia.

São mais de R$ 2,5 milhões
em investimentos, com recur-
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Com projeto inovador e moldes mais sustentáveis, nova escola vai
atender mais de 400 alunos do Jardim Menino Deus e regiões do entorno

rinho para as mais de 400 cri-
anças que aqui estudam", afir-
mou o prefeito Loreno Tolar-
do, durante a cerimônia de inau-
guração do novo espaço edu-
cacional.

ASSINATURAS
Durante a solenidade, Tolar-

do autorizou duas obras im-
portantes para a escola: a lici-
tação de um boulevard na Rua
Doze de Outubro, que passa-
rá a funcionar em sentido úni-
co, oferecendo mais segurança
no ingresso e saída dos alunos;
e o início dos trâmites para
construção da nova quadra
poliesportiva da escola.

"Não há palavras para dizer
o quão gratificante é investir
em Educação. Aqui é a base de
tudo, a base para o futuro das
nossas crianças. Por isso, inau-
gurar esta escola, tão inovado-
ra, hoje é motivo de um imen-
so orgulho", disse Tolardo.

sos próprios. "Trouxemos ao Jar-
dim Menino Deus este projeto

inovador que preza pela quali-
dade no atendimento aos nos-

sos alunos. Esta escola foi proje-
tada e planejada com muito ca-
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Publicações

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA
AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA

A Cibelle Miranda da Silva torna público que recebeu da Secretaria
Municipal de meio Ambiente - SEMMA/Pinhais a Licença Ambiental
Municipal Simplificada N. 42/2021 para atividade odontológica sito a
Avenida Irai 1512 sala 12 , Jardim Weissópolis, Pinhais/PR

SÚMULA DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA
AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA

A Cibelle Miranda da Silva torna público que irá requerer a Secre-
taria Municipal de Meio Ambiente - SEMMA /Pinhais a Renovação da
Licença Ambiental Municipal Simplificada para atividade odontológi-
ca sita à Avenida Irai 1512 sala 12 , Jardim Weissópolis, Pinais /PR

ORÇAMENTO DE ANÚNCIOS:
Súmulas-IAP, Editais e outros.

Solicitar no e-mail:
adm@agoraparana.com.br

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA
DE OPERAÇÃO DE REGULARIZAÇÃO

A Eletrocampos Soluções e Serviços Industriais Ltda, CNPJ 11.616.092/
0001-55, torna público que requereu ao Instituto Água e Terra - IAT a
Licença Ambiental de Operação de Regularização, para Fabricação de Tintas
de Impressão localizada na Av. Brasil nº 423.Bairro Rio Verde, CEP 83.405-
430, Colombo - PR.

Bom momento para
realizar um sonho an-
tigo.

Firme sua posição
num novo grupo.

O dia trará reconhe-
cimento profissional.

Boas notícias de lon-
ge trarão otimismo.

Aumente a sintonia
com sua força interi-
or.

Some forças com
amizades especiais.

O dia trará sucesso,
visibilidade e prestí-
gio.

Ações de hoje abrirão
portas para o futuro.

A fase trará mudan-
ças significativas.

Planos do casamento
se concretizarão.

Você poderá negociar
novo contrato.

As comunicações es-
tarão aceleradas.

Rio Branco do Sul

Educação segue com entrega de uniformes
e kit material escolar a mais de 4 mil alunos

Investimento de aproximadamente R$1 milhão visa beneficiar estudantes
da rede pública municipal de ensino com idade entre 4 a 10 anos
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semana começou fes-
tiva para os alunos da
Escola Municipal do

Campo Altevir Cecílio de Sou-
za e dos CMEIs Maria Luiza de
Faria e Leony Pioli. Nesta se-
gunda-feira, mais de 4 mil estu-
dantes da rede pública muni-
cipal de ensino, com idades
entre 4 a 10 anos, receberam
novos uniformes escolares e
kits complementares de mate-
rial escolar.

O investimento, de aproxi-
madamente R$1 milhão, faz par-
te do compromisso da Prefei-
tura em proporcionar uma
educação de qualidade.

A prefeita Karime Fayad par-
ticipou da entrega e destacou
o comprometimento da gestão
municipal com a educação. "É
com satisfação que realizamos,
pelo terceiro ano consecutivo,
essa entrega de materiais esco-
lares e uniformes de qualidade,
porque nossos estudantes
merecem o melhor," afirmou
Fayad.

Além de fornecer unifor-
mes e material escolar, Rio Bran-
co do Sul é pioneiro em ofere-
cer salas de atendimento espe-
cializado nos CMEIs e se des-
taca por oferecer alimentação
saudável e balanceada, adapta-
da para crianças com restri-
ções alimentares, como intole-
rância à lactose e doença celía-
ca.

A prefeita Karime Fayad participou da entrega e destacou o comprometimento da gestão municipal com a educação

Cada kit de uniforme, com-
posto por nove itens, inclui
uma jaqueta, uma calça, uma
bermuda para os meninos, um
short-saia para as meninas, duas
camisetas de manga curta, uma
camiseta de manga longa, dois
pares de meias e um par de
tênis. Este investimento totali-
za aproximadamente R$800
mil. Já os kits de material esco-
lar complementar somam cer-
ca de R$140 mil.

A Secretária Municipal de
Educação, Elisabete Rodrigues
Baido, ressaltou a importância
das iniciativas. "Tudo o que é
arrecadado em impostos volta
para vocês em benefícios. Es-
tamos investindo nessas crian-
ças para que tenham um futu-
ro com mais oportunidades,"
declarou Baido. O vereador
Professor Du Bittencourt tam-
bém destacou a importância da
padronização e igualdade soci-

al implementadas nas escolas e
CMEIs. "Sabemos da realidade
que muitos enfrentam e esta-
mos aqui para garantir que to-
das as crianças tenham as mes-
mas oportunidades," afirmou
Bittencourt.

Durante o evento a prefei-
ta Karime Fayad anunciou no-
vos investimentos na Educação,
incluindo a construção de um
novo CMEI na Vila Nodari II e
outro no bairro Papanduva.



88888 28 DE JUNHO DE 2024 | ANO XXXII • Nº 3954 SOCIAL / INSTITUCIONAL

Parabéns,
Nattinho

Novaes Silva!

Imagem da festa de 50 anos
de carreira do cantor Nattinho

Hoje (28), é um dia muito especial,
pois celebramos mais um ano de vida
do meu grande amigo, o cantor, Natti-
nho Novaes Silva. Seu talento, paixão e
dedicação transformaram suas canções
em trilhas sonoras das nossas vidas.
Que esta nova etapa seja repleta de saú-
de, alegria e muitas novas melodias.

Anna
Loyola

Desejo um feliz aniversário para a
arquiteta Anna Loyola. Hoje, (28) é um
dia especial para celebrar a vida de uma
pessoa incrível. Que seu dia seja reple-
to de alegria, amor e momentos ines-
quecíveis!

Denise Maria
Scarante
de Souza

Sexta-feira (28), é o dia de celebrar-
mos a vida de Denise Maria Scarante
de Souza, moradora de Fazenda Rio
Grande. Desejo a você muitas alegrias e
prosperidade!

Leticia
Galeano

Felicitações para a moradora de
Curitiba Leticia Galeano, que aniversa-
ria nesta sexta-feira (28). Desejo a você
muita alegria e saúde!


